

Ça plane pour eux

Le Cercle modéliste du bassin de Landres a mis en place un atelier itinérant, afin de transmettre la passion de l'aéromodélisme aux enfants fréquentant les périscolaires du territoire. A la clé, la construction d'un petit planeur.

Les enfants construisent leur propre planeur, ça marche... ou plutôt ça vole! Ces derniers mois, le Cercle modéliste du bassin de Landres a mis en place un atelier itinérant, afin de transmettre la passion de l'aéromodélisme aux enfants de 8 à 12 ans fréquentant les accueils périscolaires du territoire. Le foyer Rosant de Joudreville, l'ALPJ de Piennes, le périscolaire de Landres, celui de Mercy-le-Bas ou encore celui de Trieux ont participé. Cela a concerné en tout près de 35 enfants.

Construire un petit planeur

Les jeunes gens ont relevé le défi proposé, qui était de construire un petit planeur. Selon le lieu, l'âge, l'encadrement, les résultats sont divers en matière de concentration, de discipline et d'attention. Mais dans l'ensemble, les enfants ont suivi les stages avec assiduité, et ils peuvent être très fiers des résultats obtenus. Mention spéciale aux benjamins (7 ans), pour qui le challenge était certainement plus relevé.

Mercredi à l'Espace Victor-Tatin à Landres, c'était le dernier jour de ces activités. Jean-Paul Perret, du Cercle modéliste du bassin de Landres, a remis aux aéromodé-



Mercredi à l'Espace Victor-Tatin à Landres, c'était le dernier jour de ces activités. Les enfants peuvent être fiers! Photo RL

tes en herbe un diplôme de constructeur ainsi que des coupes.

L'aéromodélisme est bien plus qu'une activité ludique où les modèles réduits seraient limités à de simples jouets. Elle permet

d'acquérir, dès le plus jeune âge, des notions de travail manuel, de recherche de solutions pratiques, de lecture de plans, d'acquisition de la notion de volume. Aussi et surtout, elle ouvre les esprits au

troisième élément qui est l'air.

Les enfants ont d'ailleurs été invités à venir assister aux compétitions internationales de vol circulaire organisées à l'Espace Tatin à Landres du 11 au

14 juillet, puis aux championnats de France les 24 et 25 août. Bref, entre les enfants et le Cercle modéliste du bassin de Landres, c'est une histoire qui marche. Ou plutôt qui vole!

Modifications dans l'air

Deux formats d'activités ont été expérimentés cette année, dans le cadre de l'atelier itinérant sur l'aéromodélisme. Un format sur des sessions de huit fois deux heures à Joudreville et Piennes, essentiellement pendant les vacances scolaires de printemps, et des sessions hebdomadaires en fin de journée pour Trieux, Mercy-le-Bas et Landres. Pour la saison 2013/2014, Jean-Paul Perret a annoncé quelques modifications. Les activités du mercredi matin ou après-midi seront privilégiées sur des sessions de deux heures et ce, pendant toute l'année scolaire. A la clé, la construction d'avions à moteur. Rien que ça! En collaboration avec les communes, deux ateliers seraient créés, l'un à Joudreville, l'autre à Mercy-le-Bas, et peut-être un 3^e à Trieux.

Les entraînements de vol circulaire pourraient se faire en salle pour l'hiver et à l'Espace Tatin à Landres, près de la piscine, pendant les beaux jours. Les inscriptions se feront au plus tôt, auprès des animateurs des différents accueils périscolaires.

Tél. 06 65 34 09 06.



Jean-Paul Perret (à droite, ici à Mercy-le-Bas) a annoncé quelques modifications pour l'année prochaine, concernant l'organisation de l'initiation à l'aéromodélisme.

Photo RL

Devenir dirigeant d'association

Ce week-end, le Cercle modéliste du bassin de Landres accueille une formation sur ses installations de l'Espace Tatin à Landres. Celle-ci est organisée par le Comité régional olympique et sportif de Lorraine, la Région Lorraine et la Direction régionale de la jeunesse, des sports et de la cohésion sociale. Elle est consacrée au thème "Jeunes bénévoles, futurs dirigeants 2013". Président du comité régional d'aéromodélisme, le Tucquois Jean-Paul Perret en définit les objectifs : « Cette formation a pour but de former 20 bénévoles d'associations sportives lorraines à devenir des dirigeants au sein de leurs associations. Le déroulement de ces deux jours a été entièrement organisé par un groupe de 10 jeunes, dans un objectif d'apprentissage participatif. » Des intervenants extérieurs animent certains temps de formation. Jean-Paul Perret présente un module sur l'organisation de manifestations importantes. Autre séquence : le comité départemental "Handisport 57" sensibilise les jeunes au handisport.